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García-Page destaca la solidez del tejido empresarial de la región y su relación 
con el vínculo familiar

El Consejo de Gobierno autoriza la 
supresión del impuesto de sucesiones 
para las empresas familiares
El portavoz del Gobierno regional y vicepresi- del im puesto de sucesiones, asegurando que 
dente segundo del Ejecutivo regional, Em iliano “vamos a tener uno de los mejores marcos fis- 
García-Page, en su com aprecencia posterior al cales en relación con la econom ía fam iliar de
Consejo de Gobierno, se refirió

El vicepresidente segundo del 
Gobierno regional, Emiliano Gar- 
cía-Page, informó sobre el acuer
do del Consejo de Gobierno para 
la supresión del impuesto de su
cesiones para las empresas fami
liares, destacando que es una me
dida “de amplio calado social” en 
Castilla-La Mancha por tratarse de 
una región donde “la solidez del 
tejido empresarial tiene mucho que 
ver con la solidez del vínculo fa
miliar”.

Según García-Page, el Ejecuti
vo castellano-manchego conside
ra “una prioridad política desde el 
punto de vista de la promoción 
empresarial y del desarrollo eco
nómico de la región el facilitar la 
transición de una empresas fami
liares a sus descendientes”. Por 
ello, añadió, “estamos muy satis
fechos de poder cumplir con la 
palabra dada por el presidente re
gional, José María Barreda” .

De las 120.000 empresas con 
las que cuenta Castilla-La Man
cha, “106.000 tienen ese alcance 
familiar, y nos sentimos muy hon
rados y orgullosos de que la ma
yor parte del tejido empresarial de 
la región tenga una vinculación fa
miliar. Esto pone de manifiesto que 
estas empresas tienen un grado 
de solidez que permite a la región

a la supresión toda España”.

no sólo crecer, sino también, en 
otras etapas no tan lejanas, aguan
tar muy bien los ciclos económi
cos” , apuntó el vicepresidente 
segundo.

VIVIENDAS PARA JÓVENES
Por otro lado, el vicepresiden

te segundo informó sobre la cons
trucción de 136 viviendas de pro
tección oficial con opción de com
pra para jóvenes en la provincia 
de Toledo, aprobada por el Con
sejo de Gobierno. Se trata de 70 
Viviendas de Protección Oficial en

Alquiler, con opción de compra 
para jóvenes, en el barrio del Polí
gono de Santa María de Benque- 
rencia de Toledo, y otras 66 en 
Talavera de la Reina (Toledo).

OTROSACUERDOS
Por otra parte, a instancias de 

la Consejería de Medio Ambiente 
y Desarrollo Rural, el Consejo de 
Gobierno aprobó sendos decretos 
por los que se declara monumen
to natural las Tetas de Viana’, en 
el término municipal de Trillo (Gua- 
dalajara), y se aprueba el Plan de 
Ordenación de los Recursos Na
turales del ‘Saladar de Cordovilla’ 
y se declara la reserva natural del 
mismo nombre en los términos mu
nicipales de Tobarra y Hellín (Al
bacete).

Por último, a propuesta de la 
Consejería de Educación y Cien
cia se aprobó un gasto de 2,7 mi
llones de euros para la ejecución 
de las obras de ampliación y re
forma del Colegio Público ‘Virgen 
de M anjavacas’, en M ota del 
Cuervo (Cuenca). El plazo de eje
cución de las obras es de diez 
meses y supondrá la construcción 
de un aulario de educación Infan
til y Primaria y la ampliación del 
polideportivo, entre otras actua
ciones.

C astellanos expone a jueces y m agistrados 
la  situación del proceso de transferencias
La consejera de Administraciones 
Públicas, Llanos Castellanos, se 
reunió los pasados días en Tole
do con representantes de los jue
ces y magistrados en Castilla-La 
Mancha, a los que expuso el ac
tual estado del proceso negocia
dor para transferir las competen
cias de Justicia a la Comunidad 
Autónoma, así como los proyec
tos de futuro del Gobierno regio
nal.

El presidente del Tribunal Su
perior de Justicia de Castilla-La 
Mancha, Vicente Rouco, encabe
zó la amplia representación de la 
Sala de Gobierno del Tribunal Su
perior de Justici, que acudió al en
cuentro como órgano representa
tivo del colectivo de jueces y ma
gistrados.

Junto a él estuvieron presen
tes los máximos responsables de

las audiencias provinciales de Al
bacete, Eduardo Salinas; Ciudad 
Real, José María Torres; Guadala- 
jara, Concepción Espejel; y Tole
do, Manuel Gutiérrez.

También participaron los pre
sidentes de las salas de lo Con- 
tencioso-Administrativo y de lo 
Social del Tribunal Superior, José 
Borrego y Pedro Librán respecti
vamente; el magistrado de la Sala 
de lo Social del TSJ, José Ramón 
Solís; el magistrado decano de los 
Juzgados de Toledo, Juan Ramón 
Brigidiano; y el presidente de la 
Sección Segunda de la Audiencia 
Provincial de Albacete, Antonio 
Nebot.

Todos ellos acogieron favora
blemente las explicaciones ofreci
das por la titular de Administra
ciones Públicas y confiaron en que 
la futura asunción de competen

cias se haga de la manera más con
veniente posible para la Comuni
dad Autónoma.

Llanos Castellanos, acompa
ñada por el director general de 
Justicia, Miguel Marcos, aprove
chó también para conocer la vi
sión que jueces y magistrados tie
nen de la situación y necesidades 
de la Administración de Justicia 
en Castilla-La Mancha. El encuen
tro se enmarcó en el compromiso 
expresado por el presidente de 
Castilla-La Mancha, José María 
Barreda, durante el pasado Deba
te sobre el Estado de la Región de 
mantener contactos con los ope
radores judiciales (secretarios, 
coordinadores, médicos forenses, 
abogados, procuradores, fiscales, 
jueces y magistrados) para avan
zar en el proceso de transferencia 
de las competencias de Justicia.

Licitadas las obras de 
construcción de 8 depuradoras
El Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha ha publicado la licita
ción por parte de la empresa 
pública Aguas de Castilla-La 
Mancha, adscrita a la Conseje
ría de Obras Públicas, de las 
obras de construcción de ocho 
estaciones depuradoras de 
aguas residuales en diferentes 
municipios de las provincias de 
Ciudad Real y Toledo.

En total, el presupuesto de 
lic itac ión  asciende a
13.445.276,06 euros y se estima 
un plazo de ejecución de 18 me
ses desde el inicio de las obras. 
Las poblaciones beneficiadas 
son nueve, ya que una de las 
depuradoras dará servicio con
junto a dos municipios. Concre
tamente, serán las localidades 
ciudadrealeñas de Abenójar, 
Mestanza, Saceruela y Villama- 
yor de Calatrava; y las toleda
nas Albarreal de Tajo, Burujón, 
Gerindote, Carmena y Escaloni- 
11a, compartiendo estas dos últi
mas la estación depuradora.

La fecha límite de presenta

ción de las ofertas es el 24 de 
enero de 2007, en el caso de las 
actuaciones a ejecutar en la pro
vincia de Ciudad Real, y el 29 
del mismo mes respecto a las 
que se llevarán a cabo en la pro
vincia de Toledo.

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha está actuando en todo 
el ciclo integral del agua con 
objeto de garantizar el abasteci
miento en cantidad y calidad a 
los municipios de la región, pero 
también para devolver las aguas 
al medio natural en el mejor es
tado posible.

A este respecto se están eje
cutando 367 depuradoras en 
toda la región que van a benefi
ciar a 412 núcleos de población 
y que supondrán una inversión 
de 420 millones de euros, con el 
propósito de alcanzar el objeti
vo de que, en el horizonte de 
2008, el 98 por ciento de la po
blación de Castilla-La Mancha 
cuente con un sistema de depu
ración adaptado a sus necesi
dades.

Barreda analizó las inversiones 
europeas a corto plazo en la Región
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El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante 
la reunión de trabajo mantenida en Bruselas con el Embajador 
Representante Permanente Español ante la UE, Carlos Bastarreche,

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, 
analizó en Bruselas, con el em
bajador representante perma
nente española ante la UE, Car
los Bastarreche, las inversiones 
europeas a corto y medio plazo 
en la Región.

Durante la entrevista de tra
bajo, que tuvo lugar en la sede 
de la Representación Permanen
te Española y a la que asistieron 
las consejeras de Agricultura, 
Mercedes Gómez; y Economía 
y Hacienda, María Luisa Araú- 
jo, el presidente Barreda tuvo 
oportunidad de analizar la situa
ción que se generará próxima
mente en relación con los fon
dos FEDER.

En este contexto, Barreda 
precisó que, en lo que concier
ne a los fondos FEDER, Casti

lla-La Mancha tiene “una posi
ción a corto plazo muy buena, 
porque, continuará recibiendo 
fondos”. Además, el presidente 
expresó su satisfacción tras es
cuchar las palabras del embaja
dor de que Castilla-La Mancha 
es la Región que mejor utiliza los 
fondos. “Esto es posible, por
que tenemos una buena organi
zación que nos permite recibir 
fondos y hacerlos efectivos con 
una gran agilidad”, añadió.

Barreda aseguró que “para 
el futuro inmediato, la ayuda 
tecnológica va a tener una im
portancia creciente, y en Casti
lla-La Mancha nos estamos pre
parando para ser unos buenos 
receptores de estos fondos, para 
lo que es preciso diseñar pro
yectos que merezcan la financia
ción europea”.
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